



元気いっぱい月輪っ子



安全に楽しく水泳学習



6月11日(金)に3年生が令和3年度の先頭を切って初泳ぎを行いました。その後、今週中に全学年が初泳ぎを実施しました。

今年度も新型コロナウイルス感染症拡大防止対策として、プールに入る人数を減らし、ソーシャルディスタンスを十分にとるため、1学年ごとの実施としています。また、着替えの時も男女の教室を分けて密にならないようにする、学習中はマスクを外しているため2m程度の間隔をとる、極力話はしない等の対策を十分にとった上で実施しております。また、水泳学習は楽しい反面、ルールを守らず勝手な行動をとると、最悪の場合命に係わる事故が起きる可能性もあることを学年の発達段階に応じてしっかり指導しております。安心・安全で楽しい水泳学習を進めるとともに、一人一人の今年度の目標達成に向けて粘り強く取り組むよう指導をしていきます。水泳学習の準備、学習後の水着・タオルの洗濯等へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

新しい命があふれています



春先から花壇を彩っていたビオラの時期が終了し、校舎南側の花壇は少しの間、寂しい状況でした。しかし、技能主査が種から大切に育ててきたサルビア、マリーゴールドの苗が元気に成長し、花壇に植えられました。また、各学年の学習、観察用のひまわり、あさがお、ミニトマト等も、花壇や一人一人の植木鉢に植えられ、花壇は、緑がいっぱいになりました。

植物も生きています。そう考えると、現在の花壇は、新しい命があふれています。毎朝、子どもたち、技能主査が水やりをして、しっかり命を育てています。マリーゴールドの苗をよく見ると、小さなつぼみをもっているものもあります。少しずつ花も咲き始めそうです。この後の植物たちの成長が大いに楽しみです。

クラブ活動



6月15日(火)に子どもたちが大変楽しみにしているクラブ活動を行いました。5月の末に立てた活動計画に沿っての活動でした。

サイエンスクラブ「シャボン玉づくり」・スポーツクラブ「卓球」・アートクラブ「レインボーアート」・ハンドメイドクラブ「紐を三つ編みにしてのミサンガづくり」に取り組んでいました。

4～6年生が協力し合い、とても楽しく、熱心に活動に取り組む姿が、どのクラブでも見られました。自分たちで計画を立て、やりたい活動が思う存分できるクラブ活動はかけがえのないものだ改めて感じました。次回の活動への興味・関心がますます高まる子どもたちでした。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧ください。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧ください。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。